
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Anfragen zu aktuellen sportpolitischen Fragen in der Stadt Gütersloh
 
 
Sehr geehrter Herr Feldhans,  
 
die Sportverwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Sportausschusses am
folgende Fragen zu beantworten:
 

1. Im Nachgang zum 2. Gütersloher Sportgipfel ist das gemeinsam von der Verwaltung und 
der Sparkassen-Stiftung initiierte Vereinsmanag
gestartet worden. Gibt es dazu schon konkrete Ergebnisse oder einen Zwischenstand zum 
Projektverlauf? 

 
2. Welche Sporthallenrenovierungskosten sind bei den Vereinssporthallen Spexard und 

Avenwedde-Friedrichsdorf nach de
welcher Höhe übernimmt hier tatsächlich das Land NRW die Sporthallenrenovierungs
kosten in den betroffenen Hallen? 
 

3. Den Vereinen TuS Friedrichsdorf, SV Avenwedde und SV Spexard sind durch die Nutzung 
der Sporthallen für die Flüchtlingsunterbringung ggfls. Einnahme
durchgeführte Veranstaltungen, Wegfall von Werbemöglichkeiten oder Aufwendungen für 
die Anmietung von Räumlichkeiten zur Aufrechterhaltung des Sportbetriebs entstanden. 
Gibt es Überlegungen seitens der Verwaltung, wie hier ggfls. ein Ausgleich für die Vereine 
geschaffen werden kann?
 

4. Wie läuft aktuell die tatsächliche Umsetzung der beschlossenen Sportstättenentwicklungs
planung? 
 

5. Welche Auswirkungen hat die im November 
lärmschutzverordnung auf die Stadt Gütersloh?
 

6. Wann ist im Kalenderjahr 2017 mit der Fortschreibung des „Leistungsprofils Sport“ (Pakt 
für den Sport) der Stadt Gütersloh zu rechnen?
 

Mit freundlichen Grüßen 

  
- Fraktionsvorsitzender -  

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh 
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Gütersloh, 

Vorsitzenden des Sportausschusses 
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Gütersloh, 13.12.2016 
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